



令和2年度の始業式や入園式から1か月が過ぎました。電話連絡のときに、皆さんの元気な声を聞くことができ、ほっとしています。幼稚園が臨時休業になって、家庭ではどのように過ごされているのでしょうか？報徳幼稚園の職員は、元気にしています。何かわからないことがあったら、電話連絡してくださいね。

緊急事態宣言が延長され、幼稚園に登園する日も先になりました。次にお会いする日まで、健康管理に注意され、元気にお過ごしください。



ほうとくようちえんのおともだち、げんきですか？

はやね・はやおきをして、ごはんをたくさんたべて、まいにち げんきにしていますか？

うがい・てあらいをよくして、たいちょうにきをつけて、すごしてくださいね。

にこにこ畑から！

ほしくみさんが
ばらくみのときにうえた
ソラマメと
スナップエンドウ。
おおきくなったので、
しゅうかくしました。



<スナップエンドウ>



<ソラマメ>





ばらくみさんのときにうえた
タマネギ。とってもおおきくなりました。はが
たおれていたもので、このあいだせんせいたちで
しゅうかくしました。こんど、おうちにもって
かえります。たのしみにしててくださいね♥



トウモロコシやポップコーンの
なえをうえました。はやく、お
おきくるといいね！



ジャガイモのはっぱが
おおきくなって、はな
もさきました。



ウサギのソッチー と
カメの クロちゃんと
シロちゃん



ようちえんがはじまって、みんなと
あえることをたのしみにしていま
す。